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Romain 5 :5  « Et l’espérance ne rend point honteux, parce que l’amour de Dieu                             

est versé dans nos cœurs par l’Esprit Saint qui nous a été donné. » 

Ecoutez ce que le Prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

Et le plan même du salut de Dieu ; lorsqu’un homme ferme son cœur au plan de Dieu, il se 

retrouve ainsi dans les ténèbres. Saviez-vous cela ? Dieu a une voie : elle est introuvable (Romain 11 

:33). Mais quand un homme rejette la Lumière, il n’y a rien d’autre que les ténèbres. 

         C’est pareil maintenant, mon ami pécheur, quand vous repoussez l’amour, vous devez passer 

par le jugement. Il n’y a aucun moyen d’y échapper. Dieu vous donne l’amour premièrement, Il 

vous l’offre. (1 Jean 4 :19). Mais si vous le rejetez il n’y a rien d’autre qui reste si ce n’est le 

jugement (II Thess.2 :9-12). Alors acceptez-le aujourd’hui, l’amour de Dieu (Rom. 5 :8). [1]     

Qu’est-ce que le péché ? Ce n’est pas le fait de boire, de fumer, de jouer à des jeux d’argent, 

de rejeter une église. Le péché c’est l’incrédulité (Jean 16 :8-9). Pas vrai ? Celui qui ne croit pas est 

déjà condamné. Voyez- vous ? Vous n’êtes pas détruits ou séparés de Dieu parce que vous êtes un 

pécheur. Vous êtes séparés de Dieu parce que vous refusez de marcher avec Lui, de marcher 

dans la voie qu’Il a pourvue. 

Vous avez la vie et la mort devant vous. Tout comme Adam et Êve, chaque homme possède 

un libre arbitre. L’Arbre de Vie et l’Arbre de la mort sont devant nous tous (Gen. 2 :16-17). Vous 

pouvez accepter l’un ou l’autre, ce que vous voulez. Dieu vous a doté d’un libre arbitre pour que 

vous puissiez faire ce que vous voulez à ce sujet. Il ne peut pas vous forcer à L’aimer, et Il ne 

vous oblige pas à L’aimer. 

Si je devais forcer ma femme à m’aimer, j’aurais eu peur de l’épouser. Mais elle m’a accepté 

tel que j’étais et elle m’a épousé. C’est exact. Et elle m’a aimé et m’a accepté comme ça. Et c’est de 

cette manière que nous devons venir à Dieu. Il veut que nous L’aimions, que nous venions à Lui et 

que nous croyions Sa Parole (Jean 14 :23).[2] 

 « Eh bien », vous dites, « à quoi sert d’avoir la foi ? La foi peut signer mon pardon, bien sûr, 

il y a de la valeur dans la foi. Ne soyez pas fatigués ; n’ayez pas peur ; ne soyez pas inquiets ; ayez 

simplement la foi et croyez. Et la seule façon pour vous d’avoir la foi, c’est d’avoir l’amour 

d’abord, car l’amour produit la foi (Gal. 5 :6). Saisissez-vous cela ? L’amour parfait bannit toute 

crainte (1 Jean 4 :18).  

J’aurais souhaité avoir le temps pour vous raconter les expériences que j’ai vécues avec la 

nature, ce que j’ai accompli par la foi, par l’amour. [3] 

Le Saint-Esprit est L’Amour Divin 
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Tant que vous avez peur, vous ne pouvez pas avoir la foi. Par conséquent, il vous faut avoir 

l’amour d’abord. Il ôte toute crainte. Et puis la foi entre, elle prend la place de la peur. Quand 

vous arriverez à ce point-là, c’est alors que vous pourrez aller de l’avant. [4] 

La crainte accompagne le doute. L’amour accompagne la foi. J’aime mon Père. Je n’ai pas 

peur de Lui, parce que je L’aime. Il ne veut pas me faire de mal. Il veut me faire du bien. [5]        

L’amour parfait bannit la crainte, et le péché, toute discorde ; c’est ce que fait l’amour. 

[6]  

J’ai dit : « Lamour produit la foi ; pas la foi, l’amour. » Vous devez aimer d’abord avant que 

vous puissiez avoir la foi. Alors, si vous dites que vous avez la foi, et que vous n’aimez pas Dieu, 

votre foi est vaine. Voyez-vous ? Vous devez aimer Dieu. C’est pourquoi, vous pouvez joindre toutes 

les églises du pays, faire ce que vous voulez, faire toutes les confessions que vous voulez, mais si 

vous n’avez pas l’authentique et véritable Saint-Esprit, l’amour né de nouveau dans votre cœur 

pour Dieu, votre foi est vaine (II Pierre 1 :3-5). Peu importe combien vous confessez que vous aimez 

Dieu, cela n’a rien à y voir. Il faut que cela naisse dans le cœur de l’homme. C’est alors que vous 

avez la Vie Eternelle, que vous ne pouvez jamais être séparé de Dieu (Rom. 8 :38-39). [7] 

La Foi et l’Amour sont parents, car vous ne pouvez pas avoir la Foi à moins que vous 

ayez l’Amour, parce que votre Foi est dans un Dieu qui est l’essence même de l’Amour. La Foi et 

l’Amour travaillent ensemble. 

Tenez, c’est comme pour un jeune couple. Vous prenez un jeune homme, et une jeune fille qui 

tombent amoureux l’un de l’autre. Alors qu’ils vont de l’avant et qu’ils commencent à mieux se 

connaître, leurs cœurs commencent à battre à l’unisson. Voyez-vous ? Pourtant ils ne sont pas encore 

mari et femme, mais leur amour les lie et ils ont confiance l’un dans l’autre. Maintenant, s’ils 

s’aiment vraiment, s’aiment vraiment, et si vous savez que cette fille vous aime, et si elle sait que vous 

l’aimez, vous avez confiance, vous avez foi l’un dans l’autre, vous avez foi l’un dans l’autre. Si vous 

ne l’avez pas, vous feriez mieux de ne pas vous marier.  

Vous devez donc avoir la foi. Et si vous les séparez et que vous en mettiez un à l’extrême sud 

et l’autre à l’extrême nord, vous aurez toujours cet amour l’un pour l’autre, où qu’ils se trouvent. Ils 

sont aussi fidèles l’un à l’autre que possible, parce qu’ils s’aiment. Et si vous aimez le Seigneur, pas 

seulement pour échapper à l’enfer, mais si vous aimez le Seigneur, alors vous avez foi en Dieu ; 

voyez-vous, si vous L’aimez vraiment.  

C’est comme ce qui est arrivé ici à Louisville, il n’y a pas longtemps. Il y avait une 

demoiselle, chrétienne depuis de nombreuses années, qui tomba amoureuse d’un homme qui, lui, était 

chrétien depuis environ deux ans. Et, ainsi, ils se marièrent ; ils s’aimaient et avaient confiance l’un 

dans l’autre, et ils se marièrent. Et la femme dit à son mari : « Chéri, cela doit être difficile pour toi, 

car tu n’es qu’un jeune chrétien, et tu as dû passer par tant de choses… » (car il buvait). Elle dit : « Tu 

a dû passer par tellement de choses, et je sais que tu dois être terriblement tenté, mais dit-elle, je désire 

maintenant que tu sache une chose : Si tu tombes, si tu as une tentation et que tu y succombes, ne reste 

pas loin de la maison, mais reviens. Reviens ici, parce que je serai ici même à t’attendre, et je 
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t’aiderai à prier jusqu’à ce que tu aies la victoire. Je serai avec toi, parce que lorsque je t’ai épousé, 

je l’ai fait parce que je t’aimais. Et peu importe ce que tu es, je t’aimerai toujours. » 

Quelques jours après cela, alors qu’il mangeait son dîner avec d’autres hommes dans la 

chaufferie, il leur parla de cela et leur dit : « Comment un homme pourrait-il faire une seule fois 

quelque chose de mal, quand il y a quelqu’un qui vous aime ainsi ? C’est cela, comment pourriez-vous 

abuser de cette confiance ? 

Et lorsque nous étions des pécheurs et nous étions sans Dieu, éloignés de Lui, dans le monde, 

dans la saleté et dans la boue, Dieu est venu à nous ! Dieu nous a cherchés. Cous n’avez jamais 

cherché Dieu (Rom.10 :20). "Nul ne peut venir à moi, si le Père ne l’attire.” (Jean 6 :37,39,44). Et 

Dieu est venu dans la saleté où vous vous trouviez, vous y a cherché et vous en a fait sortir ! (Eph. 

2 :1-6). Cela devrait créer un amour parfait. Regardez ce que vous étiez et regardez ce que vous 

êtes. Qui a fait cela ? Quelqu’un qui vous aimait ! Alors, ne pouvez -vous pas avoir foi dans ce 

qu’Il vous a promis ? Un réel et véritable amour créera en vous la confiance dans Sa Parole. 

Il m’a pris, alors je n’étais rien. Et je ne suis toujours rien, mais je suis dans Sa main. Il m’a 

pris, et Il m’a aimé alors que j’étais repoussant. Il vous a aimé alors que vous étiez repoussant, mais Il 

vous a transformé. C’est ce que disait la sœur de couleur, cette fois-là dabs son témoignage : " Je ne 

suis pas ce que je devrais être, et je ne suis pas ce que je voulais être, mais je ne suis pas ce que 

j’étais ! " Elle savait qu’elle avait fait un chemin te quelque chose est arrivée. Et c’est ainsi. Si 

Dieu, quand j’étais séparé de Lui, m’aima à tel point qu’Il se baissa pour me ramasser, cela me fait 

confiance dans le fait qu’Il désire m’utiliser. Il a un but en faisant cela (Rom.8 :28). Il a vu 

quelque chose en vous. Il avait une raison de vous sauver ; Regardez les gens qui ne sont sauvés 

aujourd’hui. Regardez les millions qu’Il aurait pu prendre à votre place, mais Il vous a pris, vous. 

Amen ! Personne ne peut prendre votre place. Amen ! Vous êtes dans l’économie de Dieu. 

Personne ne peut le faire. C’est Son amour envers vous. 

Alors, votre amour ne va-t-il pas s’élever de nouveau pour Lui ? C’est là une affaire d’amour. 

Peu importe la situation les circonstances sont maîtrisées par cet amour qui crée la foi. Quand 

Dieu vous aime et que vous aimez Dieu, et que vous vous aimez l’un l’autre, cela apporte la foi. 

Très bien. Alors, rien ne peut empêcher que cela produise exactement ce que Dieu a promis de faire. 

Maintenant, regardez ! La foi parfaite est pure, aussi pure que l’amour. Voyez-vous ? 

Lorsque vous aimez quelqu’un, et vous avez de l’amour pour votre mari ou pour votre femme, il n’est 

pas nécessaire que quelqu’un vienne vous dire que vous ne le faites pas, parce que vous le faites, et 

vous le savez.   

Maintenant, si je vous demandais : "Comment pouvez-vous prouver que vous le faites ? " "Oh, 

je le prouve par la manière dont je vis vis-à-vis de Lui." (Voyez-vous ?) "Je suis une épouse fidèle et 

honnête. " "Je suis un mari loyal et honnête, et cela prouve que j’aime ma femme", ou "que j’aime 

mon mari." Voyez-vous, votre vie prouve ce que vous êtes. C’est ainsi pour le christianisme. 

Voyez-vous ? Votre foi. Vous avez confiance l’un dans l’autre, cela est pur. Et il y a quelque chose 

de réel, que vous ne pouvez pas montrer à quelqu’un d’autre. Pourtant, vous l’avez et vos 

actions le prouvent. 
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Et quand vous avez une foi pure et sans mélange, pareil à l’amour que vous avez pour votre 

compagnon, alors vous le prouvez par la façon dont vous agissez. Vous ne vous plaignez plus, car 

vous savez que c’est accompli, et allez simplement de l’avant. Peu importe à quoi ressemblent les 

choses, ou que quiconque dit, vous savez ce qui est arrivé. Vous savez que c’est fini ; tout autant que 

vous savez que vous aimez votre mari. Voyez-vous ? L’amour et la foi doivent aller ensemble. Ils 

sont parents, ils aiment… L’Amour produit la Foi. 

Lorsque Satan nous tente, nous devons lui résister avec une Foi parfaite dans une Parole 

parfaite, comme le fit Jésus (Jacques 4 :7). La parole de Dieu est parfaite. Nous devons avoir une Foi 

parfaite dans cette Parole parfaite et résister à Satan.  

Notez bien ! Voici un autre point : La Foi parfaite a la maîtrise de toutes les circonstances. 

La Foi parfaite maîtrise toutes les circonstances. Peu importe ce que c’est, elle le maîtrise. Maintenant, 

observez ! Quand vous croyez quelque chose, et que vous avez foi en ce que vous faites, peu importe 

ce que sont les circonstances, elles n’ont rien à voir avec cela. Voyez-vous, elle maîtrise les 

circonstances. Si dans une chambre de malade, et que le Seigneur ait révélé que cette certaine chose 

va arriver, vous le dites et vous allez de l’avant. [8]   

Maintenant, l’amour est défini par deux mots différents, il a deux différentes significations. En 

Grec, l’un est appelé "phileo " : ça, c’est l’amour que vous avez pour votre femme. " Agapao " c’est 

l’amour, l’amour Divin. Or, l’amour que vous avez pour votre femme, et l’amour de Dieu sont si 

contraires. Ecoutez ceci. L’amour que vous avez pour votre femme, si un homme l’insultait, vous le 

tueriez sur le champ, avec cette sorte d’amour, un amour phileo. Mais avec l’amour Agapao, vous 

prierez pour cette âme perdue. C’est ce qui en fait la différence. 

Il y a deux sortes d’amour. Et je suis presque sûr que beaucoup d’entre nous ont été séduits en 

pensant qu’ils ont l’amour Agapao alors qu’il s’agit là de l’amour phileo. L’amour phileo est 

intellectuel ; l’amour Agapao provient du cœur (Rom.5 :5). Ça, c’est l’amour humain, l’amour 

affectueux, et l’amour Divin. L’amour Divin ne pose pas de question. L’amour humain raisonne, 

mais l’amour Divin ne raisonne pas. Il est parfait dans Sa confiance. Il est parfait… Lorsque vous 

aimez réellement, cela produit simplement la foi. [9] 

Maintenant, observez. En premier, il y a l’amour parfait, c’est l’amour de Dieu, pur et 

sans mélange. Ensuite, là, vient l’amour phileo, ça c’est l’amour que vous avez pour votre femme et 

vos enfants. Ensuite, en dessous de ça, c’est l’amour sensuel. Ensuite, l’amour impur. Et ça continue 

à descendre jusqu’à atteindre la souillure, ça continue toujours de se dégrader, toujours plus.  [10] 

L’amour devrait gouverner le foyer. L’amour est la plus grande force qui ait jamais été 

donnée à un homme comme pouvoir. Un foyer qui n’est pas discipliné par l’amour n’a pas 

grand-chose d’un foyer. Si le mari et la femme ne s'aiment pas solennellement, ils ne peuvent pas 

avoir confiance l’un dans l’autre. C’est pourquoi je crois qu’au lieu de faire reposer notre foi sur des 

émotions (il n’y a pas de mal à ça) ou sur certain don (ce qui est en ordre), comme le fait de pousser 

des cris, le parler en langues, et les autres choses que nous considérons comme… disant que nous 
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avons le Saint-Esprit quand nous faisons ceci... Ces choses sont bien. Mais si nous retournions au 

principe : chercher l’amour en premier, et ensuite ces choses, je pense que notre église 

progresserait beaucoup plus vite, si nous recevons Dieu en premier ; et Dieu est amour. [9] 

Jean 14 :23, Jésus a dit : "Si quelqu’un m’aime, il gardera Mes Paroles." Or, vous ne pouvez 

pas garder Ses Paroles sans avoir foi en ce qu’Il a dit. Donc, voyez-vous, s’il aime Dieu, alors il 

garde la Parole de Dieu. S’Il a dit : "Je suis l’Eternel qui te guérit," (Exode 15 :20), il croit cela. 

L’amour l’amène à croire cela, parce que l’amour domine tout. "Quand je parlerais les langues 

des hommes et des anges, si je n’ai pas la charité, c’est vain, voyez-vous. Et quand j’aurais même 

toute la foi jusqu’à transporter des montagnes, si je n’ai pas la charité, c’est vain." (I Cor. 13). 

L’amour gouverne tout, parce que Dieu est amour, un Dieu d’amour (I Jean 4 :16). Maintenant, 

oui, monsieur ! Jésus a dit : "Si quelqu’un m’aime, il gardera Mes Paroles.” [11] 

Écoutez ceci : je proclame que ceci est une vraie traduction de la prophétie faite au sujet de 

Frère Branham, donnée par Danny Henry en français, le 11 février 1961, au petit déjeuner des 

hommes d'affaires du Plein l'Evangile. Maintenant, voici ce qu'Elle dit :  

"Parce que tu as choisi le sentier étroit, le chemin plus difficile ; tu y as marché de ton 

propre choix. Maintenant, je peux voir cela. Moïse a dû fait son choix aussi. Tu as pris la décision 

correcte et exacte, et c’est Mon Chemin. Il a souligné cela. "Mon Chemin," le Saint-Esprit 

répondant.  

A cause de cette décision capitale, une vaste portion du Ciel t’attend. Quelle décision 

glorieuse tu as prise ! Cette chose en soi est ce qui produira et fera accomplir la victoire formidable 

dans l’Amour Divin." 

      Maintenant l’interprète à l’O.N. U a interprété cela. Et le jeune homme n’avait aucune notion, il 

n’avait jamais entendu parler d’une chose telle que le parler en langues. Il est passé juste là, et a 

entendu cette musique, et a dit... Viens par là et tiens-toi là et écoute-moi prêcher. 

       Maintenant, "dans l’amour Divin," l’amour Divin. Comment cela peut-il être l’amour Divin si 

ce n’est pas de le Saint -Esprit ? Le Saint-Esprit est l’amour Divin. (Rom. 15 :30). [12] 

Maintenant, je ne veux pas que vous manquiez le but. Vous ne devez pas faire cela. 

Maintenant, en toute douceur, humblement, de tout votre cœur, et du plus profond de vous-

mêmes, acceptez-Le simplement. Dites : "Seigneur Jésus, à l’instant même, prends simplement tout 

ce qui est en moi et qui n’est pas conforme à Toi ; et laisse-moi me débarrasser de tout mon orgueil et 

de tout ce qui est en moi : tout ce qui est sans valeur, toute mon incrédulité, je renonce à cela, 

Seigneur. Je mets tout cela dehors. Et laisse le doux Saint-Esprit de Dieu, comme une colombe, 

descendre en moi. Je désire vivre Eternellement, Seigneur, et je demande Ton secours en ce moment. 

Accorde-le maintenant." 

Tandis que vous priez, nous allons fredonner ce cantique, ou le chanter ensemble à voix 

basse : Je L’aime. Et rappelez-vous, cela vient par l’amour, car IL est amour. L’amour, l’amour, 

aimez-Le. Regardez ce qu’Il a fait pour vous. C’est par l’amour. L’amour amène l’obéissance. 
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L’amour amène à faire la cour. L’amour amène le mariage. Et c’est là que nous nous dirigeons, 

vers le Souper des Noces de l’Agneau. J’entends l’appel de mon sauveur, qui me dit qu’Il m’aime, 

moi aussi. Moi aussi. 

       Mettez-y simplement tout votre cœur. Et sentez quelque chose en train de pénétrer en vous 

tout doucement. C’est le Saint-Esprit.  

       Si j’ai fait quoi que ce soit de mal, ma main levée vers Toi, Seigneur, signifie que je suis 

désolé. Ma main levée vers Toi, Seigneur, signifie que je ne voulais pas le faire. Et je sais que ma vie 

s’achève, Seigneur ; il me faut quitter ce monde, physiquement. Je désire Te rencontrer. Ma main 

signifie : "Prends-la, Seigneur. Remplis-moi de l’Esprit. Mets-moi sur le Signe de Ton amour, le 

Saint-Esprit, qui me fera vivre une vie pleine de gentillesse, de douceur, qui me fera vivre la Vie 

qui était en Christ, que mon cœur brûle pour les autres, et que, le jour comme la nuit, j’aie de la 

peine à trouver le repos, cherchant à amener plus d’âmes possible. [13]   

Oh, frère, Dieu a donné le Saint-Esprit, l’Amour de Dieu pour diriger l’église, pas 

l’intelligence, pas l’instruction, mais l’amour. Les dons se manifestent dans l’église, mais ils ne 

contrôlent pas l’église. L’amour contrôle l’église. "Dieu a tant aimé le monde qu’IL a donné Son Fils 

unique." (Jean 3 :16). Son amour L'a contraint à le faire. Quand l'amour Divin s’élance, la grâce 

produit son objet. Et Dieu a tant aimé le monde que la grâce souveraine a pourvu un Sauveur pour le 

monde. Oui, effectivement. Et quand vous aimez vraiment Dieu, la grâce souveraine projettera 

sur vous le baptême du Saint-Esprit pour vous amener à vivre, à aimer et à être un véritable 

Chrétien. [14] 

Vous avez des bandes sur ce que nous croyons. Vous avez des bandes sur la discipline dans 

l’église, sur la manière de nous conduire dans l’église de Dieu, sur la nécessité de nous réunir ici et de 

nous asseoir ensemble dans les lieux célestes. Ne restez pas à la maison. Si Dieu est dans votre 

cœur, vous avez hâte que les portes s’ouvrent, là, pour pouvoir entrer ici, fraterniser avec vos 

frères. Si ce n’est pas comme ça que vous vous sentez, alors je vous assure, il est temps que vous vous 

mettiez à prier. 

En effet, nous sommes dans les derniers jours, où la Bible nous exhorte à, "D’autant plus que 

nous voyons s’approcher le jour," (Héb. 10 :24-25) à nous aimer les uns les autres, d’un amour 

Chrétien et d’un amour Divin, "à nous rassembler dans les lieux célestes en Jésus Christ," (Eph. 2 :6) 

et à nous aimer les uns les autres. "A ceci tous reconnaîtront que vous êtes Mes disciples, quand vous 

aurez l’amour pour les uns pour les autres." (Jean 13 :35). [15] 

  Fuyez la colère à venir ! Allez à la croix, et pleurez jusqu’à ce que votre cœur soit rempli 

de Son Esprit, cela vous fera tourner le dos à toutes les choses du monde et marcher pieusement 

devant Sa face, votre cœur brûlant d’amour pour Lui. L’amour ! Pas un devoir. Ce n’est pas par 

devoir qu’on sert Christ, c’est par amour qu’on sert Christ ! Cet amour vous presse, vous étreint à 

tel point que chaque pulsation de votre vie bat à l’unisson avec Lui (II Cor. 5 :14). [16] 
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       L’un d’entre eux a dit : "Si tout l’océan était plein d’encre, et si chaque tige sur terre était une 

plume, que tous les cieux étaient faits de parchemins, décrire l’amour du Dieu céleste, sécherait 

l’océan, ou le rouleau ne peut contenir le tout, quoiqu’étendu d’un bout à l’autre du ciel. " 

C’est l’amour, non pas l’amour l’un pour l’autre, non pas l’amour pour le monde, mais 

l’amour de Dieu. L’amour pour votre femme, c’est l’amour "phileo." L’amour pour Dieu, c’est 

l’amour "Agapao," qui est à des millions de kilomètres plus élevé. Tout amour en dehors de 

l’amour Agapao, est un amour perverti, et celui-ci a une fin. Et tout ce qui a eu un commencement 

aura une fin. Et l’amour humain a eu un commencement et a une fin.  

Oh ! Le Dieu éternel béni, l’amour de Dieu n’a pas eu de commencement et n’aura pas 

de fin. Quand les océans seront déversés dans les déserts, que le monde sera si plein de péchés que les 

cieux lui tourneront le dos, et qu’il titubera dans l’espace comme un homme ivre rentrant chez lui, 

l’amour de Dieu endurera encore, le chant des saints et des anges. (I Cor. 13 :1-13). [17]  

Dieu projette Son amour. Et Son amour fait de vous ce que vous êtes. [9]   

Alors j’ai entendu une voix, celle qui m’avait parlé dans la chambre, elle disait : "Ceci, c’est 

ce que tu as prêché, quand tu parlais du Saint-Esprit. Ceci, c’est l’amour parfait. Et on ne peut 

pas entrer ici si on ne l’a pas." 

Je suis plus convaincu que je ne l’ai jamais été de toute ma vie qu’il faut avoir l’amour 

parfait pour entrer là-bas. Il n’y avait pas de jalousie. IL n’y avait pas de fatigue. Il n’y avait pas de 

mort. La maladie ne pouvait jamais entrer là-bas. La mortalité ne pouvait jamais vous faire vieillir ; et 

eux, ils ne pouvaient pas pleurer. Il n’y avait que la joie. "Oh, mon précieux frère." [18] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de 

la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce que toutes les Semences 

prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-Doctrine“, page 724]   
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